

【学校教育目標】

自他を大切にするとともに、主体的に考え・動く子どもの育成

～つよく かしく あたたく～



呼子っ子

唐津市立呼子小学校

学校便り No.12

令和2年 10月30日

文責：宮本 克一

今年度“初”授業参観

ありがとうございました！

今年度は4月以降新型コロナウイルス感染拡大のため、授業参観や様々な学校行事を中止したり、縮小したりして過ごしてきました。その中で少しずつ感染状況に落ち着きが見られてきたり、修学旅行・バス旅行が終わったりしたこのタイミングで今年度、初めての授業参観を行いました。特に1年生は入学後初めての参観ということで、保護者の皆様にとっても待ち遠しい参観日だったのではないかと思います。低学年と高学年に分けての実施でしたが、たくさんの保護者の皆様の参加があり、子どもたちもいつも以上に張り切って学習に臨んでいたようでした。

今後も感染予防対策の実施と感染の状況などを考慮しながら、できるだけ子どもたちの様子をご覧いただけるよう努力していきたいと思っております。保護者の皆様のご理解とご協力を引き続きよろしくお願い申し上げます。

次回の授業参観は11月26日（木）を予定しています。



おめでとうございます！

【青少年読書感想文唐津地区審査会結果】

1年 前川 翔亮さん（市入選）

2年 野口 仁士朗さん（市入選）

3年 服巻 拓篤さん（市入選）

3年 松岡 愛乃さん（市入選）

4年 本城 雅斗さん（市特選）

4年 平野 心温さん（市特選）

6年 三浦 晃成さん（市入選）

6年 深海 花梨さん（市入選）

6年 牧山 彩羽さん（市入選）



11月行事予定



日	曜日	行事	日	曜日	行事
5	木	スクールカウンセラー来校（午後） 学級会計集金日	18	水	唐津市教育委員会学校訪問 全校5時間授業（14：40下校）
6	金	漢字検定（打上小）16：20～	19	木	6年生海青中入学説明会
10	火	全校5時間授業（15：15下校）	20	金	代表委員会⑥
12	木	学童美術展唐津地区審査会	24	火	4年生 社会科見学
13	金	「唐ワンくん」挨拶運動のため来校	25	水	6年生英語テスト（G テック）
16～	月	マラソン週間（12/4まで）	26	木	授業参観日③1～3年 ④4～6年 5年生英語テスト（G テック）

*今年「唐津市小学生駅伝大会」は中止です

*12月5日（土）マラソン大会を予定しています。

スクールソーシャルワーカーだよりの紹介

唐津市青少年支援センターに在籍されているSSWの堀川先生のお便りを紹介しています。「子育ての参考になるので続きを読みたい」という声をいただきました。そこで、今回は「子どもノソリ」というテーマでのたよりを紹介します。



ほり イ スクールソーシャルワーカーだよりのこと スクールソーシャルワーカー堀川

28

☆☆ 子どものウソ の巻 ☆☆

ウソの多い子という相談を受けることがあります。明らかにウソと分かるような話をする子、言い訳として見え透いたウソをつく子、ウソにもいろいろなウソがあるようです。

☆

子どもはウソをつくものです。ウソを真に受け叱るおとなはいないと思いますが、中にはまことしやかにウソをつく子もいます。おとながだまされるようなウソをつく子には、それなりの理由があることが多く、それなりの配慮が必要です。

☆☆

経験から、① 逃げ出したい物事 ② 実現したい物事
③ だますのが楽しい



これらの理由でウソがつかれます。

嘘① 不都合な状況を自覚しています。宿題忘れ、手伝いの先延ばし、叱られないためのウソや言い訳。叱らず、「正直に認める」大事さを教えましょう。

話が通らない子には、そばに行き、しっかり目を見つめ、「わかった」と言うまで、すべき行動を繰り返して唱えることが効果的です。ここで叱ると、「またか…」と思い、叱る効果は期待できず、マイナス効果になることが多いようです。

嘘② 自分の都合を通すウソには、ちょっとずるさを感じます。認めると、ウソの常習者になってしまいます。人をだましはいけない事を指導して下さい。

もしかすると、困っているのかも知れません。「なぜウソをついたか」追及するのではなく、ウソをつく事で、どうしたい・どうなりたいと思ったのかを尋ねて下さい。嘘をつく子に必要な指導は、この姿勢が最も大切です。いじめられている子の多くが親や先生に、この型のウソをつきがちです。

反対に、別の理由を言いたくなく、いじめられたと言う子もいます。担任の先生に相談することが大切です。必要に応じてカウンセラーやワーカーもお手伝いします。

嘘③ 鬼滅の刃の登場人物になり切る、戦隊ヒーローになる。それも広い意味ではウソの世界での遊びです。お笑いの世界もそうです。聞く人が楽しいウソは、大いに楽しみましょう。しかし、人を困らせるウソ、だますことが出来たことを喜ぶウソはいけません。嘘②と同様、指導が必要です。程度によれば、スクールカウンセラーに相談しましょう。

* 幼い子の「ウソ泣き」は、嘘②型です。言いなりにならず、しっかり見極めして下さい。でも、だまされたふりをして、子どもに寄り添うことは、とても大切です。

人は、自分が見たいもの・意識していることに目がいく習性を持つ